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平成２５年 第２回 伊丹市教育委員会 臨時会 会議録 

 

１．日   時  平成２５年２月６日（水） 午後２時０５分 ～ 午後６時１０分 

２．場   所  総合教育センター ２階 講座室 

３．主 宰 者  委員長 滝内 秀昭 

４．委員の出席  滝内 秀昭  廣山 義章  小林 万理子  木下 誠 

５．委員の欠席  川畑 徹朗 

６．傍 聴 人  なし 

７．関係者の出席 教育長          木下 誠   学校改革・学事課   田村 芳雄 

管理部長       谷澤 伸二  総合教育センター主幹 村上 順一 

学校教育部長       蘆原 時政   保健体育課長     森田 邦彦 

生涯学習部長      大石 正人  学校給食センター   松浦 洋一 

学校教育室長     峰松 誠治  スポーツ振興課長   谷 泰史 

人権教育室長     上田ひとみ  人権教育室主幹    松山 和久 

職員課長       升井 竜雄  尐年愛護センター所長 善入美津治 

                施設課長        田原 安治  教育総務課長     山田 正人 

                  教育施策企画担当主幹 花光 潤一  教育総務副主幹    乾 義昭 

         学校指導課長     春名 潤一  教育総務課      山本 逸美 

          

８．議   事 

（１）開会宣言  滝内委員長（午後２時０５分）   

（２）日程報告  滝内委員長より次のとおり会議を進める旨の発議があり、全委員これを了承。          

           日程第   １    報告第１号の承認 

          日程第  ２   議案第７号の審議 

          日程第  ３   議案第８号の審議 

滝内委員長から「議案第７号及び議案第８号は人事案件であるため、地方教育

行政の組織及び運営に関する法律第１３条第６項の規定に基づき非公開にした

いと思いますが、よろしいでしょうか」との発議があり、全委員はこれを了承。 

議案第７号及び議案第８号は非公開の秘密会となる。 

 

 

（３）報告第１号の承認（日程第１）    

滝内委員長から「報告第１号 教育長の委任事項並びに専決事項に関する規則第２条第２

項の規定による専決処分報告について」のうち「専決第１号 平成２４年度第４回教育関係

費補正予算要求の申出について」を議題とする旨の発議があり、教育長から「平成２４年度

第４回教育関係費補正予算要求を市長に申し出ることについて、緊急を要したので専決処分
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により処理したものです」との説明がなされ、管理部長より、補足説明があり、質疑応答の

後、全委員一致で「報告第１号」の「専決第１号」を承認。 

 

   質疑応答 

     廣山委員  外壁の塗装替えをすると、雨の浸透によりできた壁の内側のぼろぼろとし

たものも塗装替えをするのか。 

     田原課長  内壁のもろもろになった部分は、外から雨水が染み込んでくることにより、

膨れてもろもろになっているので、まずは外壁を直した後、内装の改修を

考えている。 

     廣山委員  順次、行っていくのですね。 

     田原課長  まず、外からの雨水の流入を防ぐことが先決と考えている。 

     廣山委員  わかりました。 

滝内委員長  この予算で内壁の補修も実施するのか。 

田原課長  外壁だけです。 

滝内委員長  これは伊丹市内の学校だけでなく、全国の学校に一斉にドンと降りたのか。 

     谷澤部長  伊丹ほど取っている学校はあまり無いと思う。 

    木下教育長  教育長会議で情報交換するが、なかなかできていない。できていないし、

そこへ乗っていくという姿勢が凄いと思う。これをしようと思ったら業者

を探してこなければいけないし、施設の設計図を作らないといけない。工

事期間も生徒のいない夏休みと限られている。そのような負担がかかって

くることは確かだが、このようないい機会にほとんど国の費用で教育条件

が良くなる。事務局は大変だが現場は喜んでもらえる。 

     谷澤部長  今回の情報についても、なかなか国から情報がおりてこなかったが、春名

学校教育指導課長の力を借りて、事前に情報を得て、早め、早めに行った。 

   木下教育長  規模がすごい。 

     廣山委員  これは功績が大きい。ありがたいこと。 

    滝内委員長  わかりました。伊丹は積極活用していただいていることと、事務局を含め

関係各位が連携しているので、他市ではできていないが、こうして取れて

いるということを切実に感じた。ただ、重複して工事をする笹原小学校や

有岡小学校等の安全管理の配慮をよろしくお願いします。 

     谷澤部長  伊丹市全体の今回の補正予算は、道路工事等も含め、２５億５千万円ほど、

そのうち教育委員会が１７億６千万ほどで７０％を占めている。 

     廣山委員  努力に感謝する。 

     小林委員  是非、市民にもアピールしてほしい。 

    木下教育長  現場は絶対に喜ぶ。 

     廣山委員  環境整備が進むことはうれしい。ありがとうございます。 
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（４）議案第７号、議案第８号の審議（日程第２及び日程第３）    

秘密会で審議の後、全員一致で、「議案第７号」及び「議案第８号」を可決。 

 

（５）閉会宣言 

   滝内委員長 （午後６時１０分） 

    上記のとおり会議の要旨を記録し、ここに署名押印する。 

 

伊丹市教育委員会委員長     滝内 秀昭 

 

     伊丹市教育長     木下 誠 

 

 

   

 

 


